



05.01.2022

Informationen zum Schulbetrieb nach den Weihnachtsferien

Liebe Eltern der Grund- und Werkrealschule,

zunächst wünsche ich Ihnen von Herzen alles Gute für das Jahr 2022.

Ich möchte Sie aufgrund der aktuellen Lage über den Schulbetrieb ab dem 10. Januar 2022 informieren.

Das Kultusministerium hat die Schulen am 5. Januar 2022 in einem Schreiben über den Unterrichtsbetrieb nach den Weihnachtsferien informiert.

Die zentrale Aussage des Schreibens ist, dass Unterricht weiterhin in Präsenz stattfinden soll.

Um die Schulen weiter „offen“ zu halten, werden in der ersten Woche nach den Weihnachtsferien täglich Schnelltests durchgeführt. In der Grundschule werden wir hierfür den Kindern weitere Schnelltests mit nach Hause geben.

Sollten die Infektionszahlen in den nächsten Schulwochen an unserer Schule so stark ansteigen, dass nicht mehr für alle Klassen ein Präsenzunterricht angeboten werden kann, wird für die Klassen 1 bis 7 eine „Notbetreuung“ angeboten. Die Richtlinien für die Inanspruchnahme der Notbetreuung entnehmen Sie bitte dem Schreiben des Kultusministeriums.

Soweit es die verfügbaren Ressourcen zulassen, soll für die Schülerinnen und Schüler der Abschlussklassen 9 und 10 weiterhin Präsenzunterricht angeboten werden.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern einen guten Start am 10. Januar und danke Ihnen für Ihr umsichtiges und verständnisvolles Verhalten.

Mit freundlichen Grüßen

Markus Mendler

Rektor